

The logo for 24Jam, featuring the text "24Jam" in a stylized, bold, red font. The "24" is significantly larger and more prominent than the "Jam". The logo is centered within a white rectangular box, which is itself centered on a solid red background.

Danramil 06/ Grabag Bina Generasi Muda Melalui Wawasan Kebangsaan

Rony - MAGELANG.24JAM.CO.ID

Dec 14, 2022 - 18:05

Image not found or type unknown



Kapten Inf Maburon Danramil Grabag, Sedang Memberikan Pembekalan Materi Wawasan Kebangsaan di SMP Negeri 1 Grabag Kabupaten Magelang

MAGELANG,-- Guna membentuk siswa yang memiliki nilai-nilai karakter yang kuat, Danramil 06/ Grabag Kodim 0705/ Magelang Kapten inf Maburon Melaksanakan pembinaan generasi muda dengan materi Wawasan Kebangsaan kepada ratusan Siswa - siswi SMPN 1 Grabag Kabupaten Magelang, Rabu(14/12).



Pada kesempatan tersebut siswa - siswi yang mengikuti pembinaan sejumlah 567 siswa bertempat di halaman sekolah SMP Negeri 1 Grabag.

Danramil Grabag menyampaikan, bahwa sasaran dalam kegiatan pembinaan melalui lembaga pendidikan sekolah yang ada di Wilayah Koramil Grabag, merupakan salah satu dalam meningkatkan kualitas generasi muda yang berprestasi dan mempunyai karakter yang kuat.



Lanjut Kapten Inf Mabruron, sudah menjadi kewajiban kita semua baik guru di

sekolah maupun satuan teritorial dalam hal ini Koramil 06/ Grabag, untuk selalu mendidik dan membentuk mereka menjadi siswa yang berkarakter serta berkualitas," tegas Danramil.

" Kehadiran kami di tengah- tengah lapangan ini, selain pembekalan materi wawasan kebangsaan juga mengajak kepada seluruh siswa untuk selalu menjaga sopan santun, etika dan menumbuhkan motivasi belajar disekolah. Tentunya pembekalan ini sebagai bukti nyata, bahwa keseriusan Koramil dalam membantu peningkatan kesejahteraan bidang pendidikan di wilayah," ungkap Perwira pertama Corp Infanteri tersebut.

Ditempat yang sama, Supriyanto, S.Pd selaku kepala sekolah SMP Negeri 1 Grabag menyampaikan terimakasih kepada Komandan Koramil (Danramil)Koramil 06 Grabag yang secara langsung memberikan pembekalan materi Wasbang ke anak didik kami, sehingga hadirnya beliau dengan anggotanya menambah semangat dan antusias para siswa - siswi di lapangan," ungkap Kepala Sekolah.

" Sekali lagi, kami mewakili keluarga besar SMP Negeri 1 Grabag, mengucapkan banyak terimakasih atas pelaksanaan pemberian materi wawasan kebangsaan, sehingga nantinya akan menjadi pedoman bagi siswa- siswi untuk meraih apa yang dicita-citakan sebagai pelajar yang berjiwa kreatif, berkarakter dan berprestasi," tutup Supriyanto.

Pen: 0705/ Mgl.